



## Enseña Monreal lecciones de ética

CLAUDIA SALAZAR

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, aseguró ante jóvenes simpatizantes de Morena que, para entrar a la política y al servicio público, hay que tener carácter, vocación y pasión, así como cumplir con una serie de principios para no caer en la corrupción y los excesos.

Durante un seminario

llamado “Jóvenes dialogando por el Segundo Piso de la Transformación”, llamó a los asistentes a entrar al servicio público y les dio consejos de cómo desempeñarse con dignidad dentro de él.

Resaltó que ha sido cuatro veces diputado, tres veces senador, Gobernador de Zacatecas y Alcalde de la demarcación Cuauhtémoc, y que nunca lo han acusado por actos de corrupción, aunque

si lo han difamado.

“Me interesa que ustedes se introduzcan al servicio público. Es muy bonito servir a la gente y al País.

“Es lo más sublime. Y vienes con dignidad del servicio público. Sin excesos y sin la comisión de delitos en el encargo”, destacó.

Señaló que quienes se incorporen a este ámbito deben contar con carácter, tolerancia y vocación genuina.